

Radio Televisión de Andalucía

publicidad



NOTICIAS

Portada

Noticias

Televisión

Radio

RTVA

Andalucía | España | Internacional | Deportes | Blogs | Cultura | Tecnología | Salud y Consumo | El Tiempo | Multimedia |

PRESENTACIÓN ESTA MAÑANA

Tres proyectos de universidades andaluzas luchan por un campus de excelencia

Las universidades públicas andaluzas competirán este martes en Madrid por conseguir la ansiada denominación de Campus de Excelencia Internacional (CEI) que no sólo otorga prestigio académico a nivel mundial, sino que además reporta una financiación de hasta 75 millones de euros para el desarrollo y ejecución de los programas de investigación e innovación elegidos.

19/10/2010 Informativos CanalSur



publicidad

Entre los 22 proyectos preseleccionados por los Ministerios de Educación y Ciencia e Innovación el pasado mes de julio --siete de ellos en calidad de Proyecto Prometedor y uno como Campus de Excelencia Internacional de Ambito Regional (CEIR)-- se encuentran tres andaluzes que engloban a un total de nueve universidades públicas de la comunidad.

Son 'Andalucía Tech', el proyecto conjunto de la Universidad de Sevilla (US) y la Universidad de Málaga (UMA) que está respaldado, entre otros agentes, por el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA) y Cartuja 93; 'BioTic', de la Universidad de Granada (UGR), con la colaboración del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC); y 'CamBio', liderado por la UPO y que agrega a las universidades de Almería, Cádiz, Córdoba, Huelva y la Internacional de Andalucía, además de al CSIC también.

Los tres programas de excelencia serán defendidos a partir de las 12,30 horas del martes --tras un breve descanso después de la presentación de los primeros once CEI-- por el rector de la UGR, Francisco González, (será la decimotercera exposición del día), y por sus homólogos de la Hispalense, Joaquín Luque, (en decimonovena posición), y la UPO, Juan Jiménez (vigésima).

Todos ellos, eso sí, con el mismo objetivo común, el de conquistar en esta convocatoria de 2010 la excelencia, después de que el pasado año ninguna se alzase finalmente con la denominación CEI. Sólo la Universidad de Córdoba (UCO), con su programa 'Agroalimentario (CEI-A3)', consiguió la calificación de Campus de Excelencia de Ambito Regional y una financiación de 30 millones de euros. Las otras dos universidades andaluzas que llegaron a la fase final en la convocatoria del año pasado, de nuevo la US y la UGR, sólo fueron proyectos "prometedores" en 2009.



2010 RTVA | Radio Televisión de Andalucía S.A.